

MARDI DANS LE CAHIER ECONOMIE

Les promoteurs qui règnent sur la métropole lyonnaise



■ **Hervé Legros, 34 ans, est aujourd'hui avec Alila, l'un des promoteurs immobiliers les plus puissants.** Photo Guillaume ATGER

Ces dernières années, la métropole lyonnaise a vu l'émergence de nouveaux bâtisseurs. Des promoteurs lyonnais, auxquels le *Progrès Economie* a choisi de s'intéresser ce mardi et qui ont réussi, en moins de vingt ans, à bâtir de véritables empires, quitte à déranger. Des promoteurs qui ont grandi à Lyon et qui essaient aujourd'hui, chacun dans leur style, avec leurs réseaux, de s'émanciper en dehors de la capitale des Gaules. Pour ce faire, ils livrent, avec leurs confrères nationaux et locaux, une sévère bataille pour dénicher les meilleurs fonciers, les négocier âprement, les acquérir avant de se lancer dans des programmes de promotion immobilière de m² de logements ; de m² de tertiaire.

> **A lire dans le *Progrès Economie* du mardi 21 novembre, avec votre quotidien.**